
地址：JL.GUNUNG SAHARI XI No.291 JAKARTA 10720 Email : redaksi.guojiribao@gmail.com, guojiribao.iklan@gmail.com 电话：（62-21）626 5566（总机）广告热线：021-6009088 传真：广告部：626 1866 编辑部：626 1366 发行部：626 1766 Lt:Win

订费每月Rp.88.000,- Guo Ji Ri Bao
2023年2月23日（星期四）Thursday, February 23, 2023

零售Rp 3.500,-AA11 农历癸卯年二月初四
N
O
: 10 6 3 039 39

國
際
日
報
官
網

國
際
日
報
官
網

https://guojiribao.com/https://guojiribao.com/

佐科维总统接见中国秦刚外长佐科维总统接见中国秦刚外长
提及雅万高铁、工业园、新国都和下游工业等

2 月 22 日，外交部长蕾特诺（左二）在雅加达外交部大厦与中国
外交部长秦刚（右二）共同主持印中双边会谈。

印中两国外长主持双边会谈

2 月 22 日，佐科维总统在雅加达独立宫接见中国外交部长秦
刚（左）的礼节访问。

佐科维总统接见中国秦刚外长

【本 报 讯】佐 科 维 总
统 于 2 月 22 日 在 雅 加 达
独 立 宫 接 见 了 中 国 外 交
部长秦刚的礼节性拜访。

我 国 外 长 蕾 特 诺
（Retno Marsudi）陪 同 总 统
接 见 中 国 外 长 并 参 加 会
谈后表示，这是中国秦刚
外 长 自 2022 年 12 月 宣 誓
就 职 以 来 展 开 的 首 次 正
式 访 问 。 她 说 ：“ 这 次 中

国 外 长 首 次 正 式 访 问 我
国 及 雅 加 达 。 这 是 单 一
的访问目的地。”

蕾 特 诺 透 露 称 ，佐 科
维 总 统 在 接 见 秦 刚 外 长
时 传 达 了 多 个 重 要 事
项 。 其 中 一 项 是 关 于 强
化 印 尼 与 中 国 之 间 互 惠
互 利 的 经 济 合 作 关 系 的
重 要 性 。 她 说 ：“ 我 在 这
种情况下要说的是，直至

目前为止，中国是印尼最
大的贸易伙伴，而且双方
的 贸 易 关 系 越 来 越 平
衡。”

在 这 次 机 会 中 ，佐 科
维 总 统 也 传 达 了 印 中 两
国 需 要 关 注 的 数 项 战 略
性合作事项，即从完成雅
加 达 - 万 隆 高 铁 项 目 、在
加 里 曼 丹 建 设 绿 色 工 业
园 、建 设 努 山 达 拉（Nus-

antara）新 国 都（IKN）、乃
至 印 尼 如 今 正 在 实 行 的
下游化工业。

蕾 特 诺 说 ：“ 中 国 外
长 要 继 续 为 提 高 与 印 尼
的经济合作关系，包括增
加从印尼的进口商品，特
别是以农产品为主。”

佐科维总统接见秦刚
外长后表示，印尼与中国
作 为 区 域 和 平 及 稳 定 的

启 动 力 。 若 没 有 区 域 和
平 与 稳 定 就 不 能 发 展 经
济 建 设 。 他 说 ：“ 在 这 次
会谈中，中国外长表示强
力 支 持 印 尼 成 为 东 盟 轮
值主席国。”

陪同佐科维总统出席
会 谈 的 高 官 除 了 蕾 特 诺
外长之外，还有内阁秘书
长 普 拉 莫 诺 （Pramono
Anung）。 （Ing）

【本报讯】佐科维总统
表示，他希望坐落于东加
省 的 新 国 都 努 山 达 拉
（Nusantara）将 成 为 世 界 上
其它国家不曾拥有过的特
色首都。

佐科维于 2 月 22 日在
东加省麻利巴板（Balikpa-
pan）出席穆协（Muhammad-
iyah）第 18 届 大 会 开 幕 仪
式发表讲话时称，从雅加
达 搬 迁 到 努 山 达 拉 新 国
都，并非仅搬移政府部门
及单位的办公大楼而已。

反之，政府是要建设新的
工作文化制度。

他说：“并非是实体建
筑的搬迁。我们希望搬移
的是新的工作文化，就是
想要搬移新的思维方式至
新国都，因我们从当初建
设了有关系统，同时我们
准备了人力资源。所以我

们希望新国都努山达拉确
实是其它国家所没有的首
都。”

佐 科 维 自 承 ，搬 迁 新
国 都 并 非 容 易 的 事 。 要
完 成 迁 移 新 国 都 需 要 化
15 年 至 20 年 的 时 间 ，以
使 新 国 都 能 彻 底 完 成 搬
迁 的 事 项 。 他 说 ：“ 这 不

是 仅 化 一 二 年 的 工 作 时
间 就 足 够 的 。 但 愿 15 年
至 20 年 后 能 完 成 ，然 而
我们必须有勇气开始做，
雅加达人口已很稠密，而
且 交 通 堵 塞 。 然 而 迁 都
之后，我们仍将改善雅加
达 成 为 商 业 城 、旅 游 城 、
经 济 城 。 新 国 都 则 成 为

政府行政之都。”
佐 科 维 也 解 释 称 ，关

于 从 雅 加 达 搬 迁 新 国 都
并 非 是 他 个 人 的 提 议 。
然 而 这 是 我 国 首 任 总 统
苏 加 诺 自 1960 年 以 来 的
理 想 。 他 说 ：“ 我 必 须 提
醒的是，要搬迁新国都并
非 我 的 倡 议 。 这 是 独 立
先 驱 者 苏 加 诺 曾 提 议 把
首 都 从 雅 加 达 搬 迁 至 加
里 曼 丹 岛 的 巴 朗 卡 拉 雅
（Palangkaraya）。”

（Ing）

【本报讯】佐科维总统
于 2 月 21 日在雅加达举行
的革新职业培训和职业教
育开幕仪式上声称，我国
的劳动力人数非常多，至
今 约 有 1 亿 4300 万 人 ，加
上每年将持续增加 350 万
人。

佐 科 维 总 统 估 计 ，到
了 2030 年，我国将面临人
口红利的顶峰，生产性年
龄人口将会更多，或达到

预计总人口为 2 亿 9700 万
人的 64%。

他 认 为 ，劳 动 力 人 数
快速增加，对我国要跨越
成为发达国家是一个极佳
的机会，因此我国必须全
力以赴，迅速提高人力资
源的素质、革新职业教育
和培训，希望职业毕业生
掌 握 了 新 兴 知 识 或 新 技
能，就可满足国内外对劳
动力的需求。

佐 科 维 总 统 强 调 说 ：
“我们必须善用人口红利，
跃升为发达国家，也因此
摆 脱 中 等 收 入 国 家 的 陷
阱，并在 2045 年列为全球
经济最强国家前 5 名。”

他 补 充 说 ，不 论 国 内
或是国际市场，可用的工
作空间必须由具有专业知
识、奉献精神、高度职业道
德、热情和抱负的人力资
源来填补，以实现我国要
进步的理想。

（Sm）

【本报讯】政 治 、法 律
和 安 全 统 筹 部 长 马 福
（Mahfud MD）于 2 月 21 日
在雅加达声称，军警联队
已经知晓，在巴布亚被柯
戈 亚（Egianus Kogoya）领 导
的武装犯罪集团（KKB）绑
架的苏茜航空（Susi Air）飞
行员菲利普（Philip Max）的
下落坐标。

然 而 ，由 于 新 西 兰 政
府要求在救出其公民时不
要使用武力，因此军警联

队如今仍未采取围剿行动
营救人质。

马福透露说：“我们的
确已经知道飞行员菲利普
的位置，军警联队已经包
围了匪徒们。然而当我们
就要采取行动时，新西兰
政府派人到这里，要求我
们不要采取武力行动。”

他 说 ，新 西 兰 政 府 希
望 优 先 考 虑 菲 利 普 的 安
全，若是通过武力来解决，
恐将造成国际问题。我国

政府非常了解新西兰的顾
虑，而且也不想为了营救
人质而变成国际问题。

他补充说：“如果造成
国际问题，我们可能成为
输家，因此我们至今还是
静观其变，但愿能找出最
佳的解决方案。”

截至 2 月 22 日，菲利普
被武装犯罪集团绑架为人
质已超两个星期。上述所
谓巴布亚独立组织（OPM），
也曾发布了有关菲利普状
况的照片和视频，在照片中
可看到武装犯罪集团数位
团伙，提着枪支和毒箭押送
菲利普。 （Sm）

佐科维称迁都是苏加诺理想
希望新都具特色成为其它国家从未有的首都

军警联队已知被绑飞行员下落
因新西兰方面的要求 暂不采取围剿行动

我国劳动力每年增加350万人
总统：应能充分利用人口红利推动经济发展


